



Asian Productivity Organization “The APO in the News”

Name of publication: Access (July 2017, Vietnam)

Page: 27

第11回 エコプロダクツ国際展

2017年5月11日(木)～13日(土)にかけて『第11回 エコプロダクツ国際展』が、アジア生産性機構(APO)、ベトナム生産性本部(VNPI)、ベトナム商工会議所(VCCI)、ベトナム環境庁(VEA)の共催により、ホーチミン市のサイゴンエキシビジョンコンベンションセンター(SECC)にて開催されました。

エコプロダクツ国際展とは、アジア生産性機構(APO)の加盟各国における消費者の環境意識の向上、日本を含むアジア各国の企業の環境技術、製品、サービスの普及および、産業交流を目的とする国際環境展で、2004年のマレーシア・クアラルンプールでの第1回開催以降、毎年加盟国で順次開催されています。11回目の今回は、2008年のハノイでの開催以来2度目のベトナムでの開催となり、170以上の企業と団体が出展を行い、3日間の来場者数は35,802名を記録しました。

日本からは 33の企業と団体が出展しており、他にもベトナム、韓国、中国、ドイツといった様々な国の企業団体が参加しました。

ベトナム政府は、近年の急速な経済発展に伴い発生してきている水質汚染や産業廃棄物問題等の環境汚染問題に対して、改善に向けた積極的な取り組みを行っており、国民への啓蒙普及活動にも力を入れており、今回のエコプロダクツ国際展に関しても、資源環境省を中心に積極的な広報活動を行い、多くの来場者を集める結果となりました。

今回のエコプロダクツ国際展では、出展した企業・団体の中からベトナム資源環境省により環境に配慮した優れた製品・サービス・技術を提供する企業・団体に対して表彰を行い、下記の日系企業7社も表彰を受けました。

- 富士通株式会社 ●エコパラダイス株式会社 ●花王株式会社 ●TOTO株式会社
- JFEホールディングス株式会社 ●太平洋セメント株式会社 ●アジア・パルプ&ペーパーグループ

今回の展示会に出展した日系企業からの声は以下のお話をお伺いしました。

花王

今回のエコプロダクツ国際展2017への出展は、花王グループの日用品・化学品双方での環境に対するさまざまな取り組みをベトナムのお客様に直接ご紹介できる貴重な機会となり、たいへん有意義なものとなりました。

那須クリエイト

今回、ベトナムでは、ほとんど馴染みのない浄化槽及び、その周辺装置を展示させていただきました。現地の方々のご協力をはじめ、日系企業の方々、政府機関関係者の方々からのご厚意のおかげで次につながる出展ができました。

また、主催者であるアジア生産性機構(APO)の堀口工業部長は、『出展者様より今後の展開に繋がる有意義な出会いが多かったと伺っています。また、ベトナム政府関係者と対話する機会も多く、出展企業の方々のベトナムで事業展開にとって一助となるイベントであったと考えています。』と話していました。

